
Le singulier et le pluriel des adjectifs 

 

 

 

● L’adjectif qualificatif s’accorde en nombre avec le nom qu’il accompagne. Il peut être 

singulier ou pluriel. 

Exemple : un papillon agile (singulier) → des papillons agiles (pluriel) 

 

● Pour écrire le pluriel d’un adjectif, le plus souvent, j’ajoute un s à la fin. 

Exemple : gentil / gentils 

 

● Pour les adjectifs terminés par -eau, j’ajoute un x. 

Exemple : le beau papillon / les beaux papillons 

 

● Les adjectifs terminés par -s ou -x ne changent pas. 

Exemple : le chat malicieux / les chats malicieux – un gros chagrin / des gros chagrins 

 

● Les adjectifs terminés par -al se terminent par -aux au pluriel. 

Exemple : un jour spécial / des jours spéciaux 

 

  !   il y a des exceptions : des meubles bancals – des chantiers navals – des vents glacials 

– des payas natals – des oublis fatals - etc 

 


